



大淀中だより

学校教育目標 「自主・自律の態度と共生の心を育成する」

京都市立大淀中学校

学校だより③

令和6年(2024) 6月27日

校長 川上 貴由

【修学旅行】“前さんの前さんぽ”



6月4日～6日で、3年生の修学旅行を実施しました。1年生のときに、行き先を生徒の投票により決定し、伊豆半島方面・河口湖方面を訪れました。シャボテン公園で動物とふれあい、富士川でのラフティング、富士山での樹海ツアーや、富士急ハイランドという行程で行いました。大自然に囲まれ、生徒たちは伸び伸びと過ごしていました。テーマ“前さんの前さんぽ”的ネーミングは、教員による事前下見をロケ方式で行っており、リポーター役の教員の名前から由来したものです。

2年生は沖縄方面へ出発することが生徒による投票で決定しています。1年生は、夏休み以降に行き先を決定する投票が行われます。本校の修学旅行は、生徒に自己決定する場を与えることで、自らの責任感を育成することをねらいにしています。

2年生 チャレンジ(職場)体験

6月4日～7日の4日間の日程で、2年生がチャレンジ体験にのぞみました。京都市一円の各事業所で、精一杯頑張り、生徒達は大きく成長したように感じました。私からは“礼儀を大切にすること”“開始時間の5分前までに出勤すること”“苦手なことに取り組むこと”の3つを生徒にお話しました。多くの事業所の方々からは、生徒の積極的な姿勢にお褒めの言葉を数多く頂きました。2年生は、自分のことを理解し、自分の言葉で表現することを指導の柱にしています。その成果が発揮されたのだろうと思います。また、昨年度に引き続き、産経新聞の職場体験では、生徒の力で作成した記事が、6月9日付の朝刊記事に掲載

されました。実際の朝刊記事を、校内の掲示板に掲載していますので、お立ち寄りの際は、ご覧下さい。これからも2年生のさらなる成長に期待しています。



伏見港公園



マクドナルド



来来亭



つぼみ保育園

大淀地域生徒指導連絡協議会

6月17日、本校の会議室にて大淀中学校生徒指導連絡協議会の第1回総会が行われました。今年度の事業計画、事業予算の確認を行い、その後、明親小・美豆小・大淀中の様子について発表の後、淀学区・淀南学区の少年補導委員からの報告はありました。最後は、3回目となった「思春期の子育て」について、私から研修を行いました。



〈今年度の事業計画〉

8/24 淀南夏祭りパトロール

10/3 PSTクリーンキャンペーン(吹奏楽部パレード)

10/12 音楽の集い

11/2 舟守神社祭礼パトロール

12/6 ヒューマンタイム講演会

10月には、児童生徒標語ポスターを作成します。

◆◆水泳部春季大会◆◆

6月16日、加茂川中学校の50mプールにて、水泳部の春季大会が行われました。本校からは、2年生5名、3年

生5名が出場しました。今年度初めての試合でした。水泳部はファミリーのような雰囲気のチームで、チームで応援している姿が印象的でした。

【大会結果】

- 女子100m自由形 第2位 N.Cさん(2-2)
- 女子100m平泳ぎ 第2位 H.Hさん(2-4)
(自己ベスト更新選手)
- 女子400m個人メドレー K.Kさん(2-4)
- 男子200m個人メドレー K.Kさん(3-5)



●○陸上部夏季大会○●

他のクラブより一足早く、陸上部の夏季大会が6月22日からの2日間、たけびしスタジアムにて行われました。2日目は、途中から大雨になるなど悪天候の中での大会となり、残念ながら府大会への出場権を獲得した選手はいませんでしたが、多くの選手が自己ベスト記録を更新するなど、緊張する中、懸命に競技している姿が印象的でした。

【大会結果】

- 女子3年100m T.Sさん(3-3) 第7位
(自己ベスト更新選手)
- 男子共通走幅跳 W.Iさん(3-5)
- 女子共通200m N.Kさん(3-2)
- 男子共通800m T.Yさん(3-2)
- 男子共通砲丸投 Y.Yさん(2-3)
- 男子共通200m S.Cさん(2-4)
- 男子共通1500m O.Yさん(2-3)



1年生 人権学習(性の多様性)

5月27日、昨年度に引き続き上京区で経営されている



鉄板酒場寄方(よるべ)の店主である坊奥史哉氏に来校して頂き、性の多様性(LGBTQ)について学習しました。トランスジェンダーである坊奥氏が、ご自身の実体験をもとに親へのカミングアウトや、戸籍変更などの話を通して、多様性への理解、周りに頼ることの重要性や、自分に自信が持てるよう努め続けることの大切さについてお話をされました。

水筒持参をオススメします

今年は例年以上に猛暑が予想されています。本校では熱中症予防として、暑さ指数を測定しながら生徒の活動状況を判断しています。夏休み期間中の、屋外での部活動については、お昼の時間帯を避けて活動を行います。現在、エアコンを28°C以下でも使用するなど対策を講じておりますが、熱中症予防に水分は欠かせません。校内のウォータークーラーは数に限りがあるため、ご家庭からの水筒持参についてご協力を願いいたします。

体操服登校について

昨年度まで熱中症予防のために実施していた体操服登校ですが、現在、行っておりません。昨年度より服装規定を大幅に改定し、

- 学習の場であることを意識し、学習の専念にふさわしい服装でのぞむこと
 - 端正清潔を旨として、本校生徒として自覚ある着こなしを心がける
- の2点としましたが、服装は自由であるとの認識が広がってしまい、生徒会本部にて原点に立ち返って考え方を提案されています。今後のあり方については、7月9日に行われる生徒総会にて決定されます。

学校評価アンケートのお願い

7月11日～18日の日程で三者懇談会を行います。お忙しい中ですがよろしくお願い致します。生徒を真ん中において、お困りごとなどについてお話しできればと考えております。

その際に、学校評価に関する保護者アンケートのご協力を賜りたいと存じます。三者懇談の際に、記入用紙をお渡しますので、ご回答をお願いいたします。お忙しい折、お手数をおかけいたしますが、本校学校教育の発展向上に対しましてご協力を願いいたします。

子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で
「京都はぐくみ憲章」を実践しましょう!

